

**Idee:**

Als Bg-Projekt backen Marco und ich «space Cookies». Da das eigentlich Cookies sind welche Cannabis enthalten haben wir uns dazu entschieden einen Cannabis Ersatz zu nehmen. Die Idee ist entweder weisse Schokolade mit Lebensmittel Farbe grün zu färben, der Vorteil davon ist, dass wir mehrere



Farben benutzen können und die Kekse schmecken immer noch gleich. Die zweite Variante wäre mit Gemüse oder Früchten farbige Akzente zu setzen, dadurch könnten wir auch den Geschmack der Kekse beeinflussen und zum Beispiel mit Chili scharfe Kekse machen. Die fertigen Kekse wollen wir dann in der Schule verteilen.

Der Gedanke dahinter ist, dass man ja nicht wirklich weiß, wie Drogen schmecken oder was für eine Wirkung sie auf einen haben. Entweder bekommt man ein Cookie der gut schmeckt oder einen der nicht so gut schmeckt, der schlechte Geschmack könnte dann für einen «Bad Trip» stehen beispielsweise.